



L'Université d'Aix-Marseille fait appel à Eiffage

Par J.T. - 07.05.14 - Construction Cayola

Eiffage, en partenariat avec les cabinets d'architectes Carta Associés, Tangram Architectes et Espace Architecture International, annonce la signature d'un contrat de partenariat public-privé (PPP) avec l'Université d'Aix-Marseille.

Le contrat d'un montant de 120 M€ porte sur la construction et la maintenance des équipements du campus de l'Université d'Aix-Marseille. Eiffage assurera le financement, la conception, la construction, la réhabilitation puis la maintenance pendant 25 ans de l'Aix-Quartier des Facultés, un projet immobilier de 45 500 m² au sein de l'Université.

Dans le détail, les travaux comprennent la rénovation de la bibliothèque de la faculté de droit, la réhabilitation du bâtiment principal de la faculté des lettres, la construction d'un restaurant universitaire sur la faculté de droit et science politique mais aussi le réaménagement de l'ensemble des espaces extérieurs.

Les travaux débutent en janvier 2015 pour une livraison fin 2014. Le Coeur Campus de 5 800 m² sera quant à lui mis à disposition en 2018.

ConstructionCayola.com. Tous droits réservés.